



～学校だより～

野方っ子 6月号

大崎町立野方小学校 令和6年6月14日発行

地域とともにある学校として

校長 草野 貴亮

「地域学校協働活動」という言葉を耳にされたことがあるでしょうか。これは、学校に対する多様な協力活動（学校応援団活動）を基盤として、学校と地域の連携をさらに発展させていく取組です。

これまでも本校は地域の方々に、そば作りや棒踊りの御指導等、子供たちの学習に御協力いただいてきました。その活動は、言うまでもなく子供たちのよりよい学びや成長へとつながっています。これからは、地域→学校の連携にとどまらず、学校→地域の連携も深め、双方向の「連携・協働」へと発展させていくことを目指しています。

何だか難しいことのように思えてしまいますが、例えば、これまで様々な学校の支援をしてくださった地域の方々は、よく「一緒に活動して、子供たちに元気をもらった。楽しかった。」と話してくださいます。これは、子供たちのエネルギーが地域の方々に伝わり、地域活性化の一助につながったのではないかと思います。また、5月の土曜授業に全校児童で行った「野方クリーン作戦」は、美化活動を通して子供たちに協力・奉仕・根気強さ・責任感・進んで作業する態度を養うという学校の目的がありました。地域の環境整備に子供たちが関わったことになり。このように、何か新しいことをしなければならぬということではなく、既に今まで行ってきた活動が、地域と学校の双方向の連携・協働である「地域学校協働活動」であったと考えています。まずはそれを私たちが認識し、今後も継続させていくこと。そして、可能な範囲でさらに連携・協働を発展させていくこと。そうすることで、地域と学校がよりよいパートナーとして発展していくと思っています。



【野方クリーン作戦の様子】

子供たちのよりよい成長は、地域の将来を担う人材の育成へとつながります。また、この地域学校協働活動の取組が、地域住民の方々のつながりを深めるなど、地域の発展へとつながることを願い、「地域とともにある学校づくり」を目指していきます。

野方小学校 創立150周年記念事業だより

●実行委員長
副委員長

藤岡 勇作 (PTA)
田原 領 (野方分館)
東 裕士 (PTA)

○顧問

草野 貴亮 (校長)
吉原 信雄 (町議会議員)
田中 健一 (野方分館)
弓削 一弘 (野方分館)

記念事業実行委員会役員の皆様です。
この皆様を中心に準備を進めています。

○記念式典部長
副部長
○記念行事部長
副部長
○記念誌作成部長
副部長
○資金部長
副部長

東 裕士 (PTA)
吉岡 瞳 (PTA)
上村 浩二 (教頭)
大窪 優作 (PTA)
上村 裕一 (野方分館)
清山 重則 (野方分館)
吉田 博文 (PTA)
村岡 博文 (PTAOB)

【7月の行事予定】

1日(月)	着衣水泳	15日(月)	● 海の日
2日(火)	町教頭研修会 (野方小会場)	19日(金)	終業式, 大掃除, 学級活動
4日(木)~10日(水)	水泳学習参観週間	21日(日)	夏休み (~8月31日)
4日(木)	学級PTA, ドローン撮影	22日(月)~26日(金)	教育相談
9日(火)	クラブ活動	23日(火)	野方小親子読書の日
13日(土)	土曜授業	7月は、PTA会費前期納入月です。 10日(水)~12日(金)です。 よろしくお願いします。	
14日(日)	県民の日		

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

7月の生活目標	学校をきれいにしよう。
7月の保健目標	食中毒を防ごう。
7月の読書目標	夏休みの読書計画をたてよう。

宿泊学習

5年生が、5月8日(水)・9日(木)に国立大隅青少年自然の家に、1泊2日の宿泊学習に行きました。

1日目は、カヌー体験や館内での体験活動、2日目は、野外炊飯でのカレー作り、革細工など、学校では学ぶことができないたくさんの体験をして帰ってきました。今後の学校生活にも、この2日間の集団生活で学んだ成果が、たくさん見られることを期待しています。



修学旅行

6年生が、5月15日(水)・16日(木)に熊本県方面に修学旅行に行きました。

1日目のグリーンランドでは、時間いっぱい様々なアトラクションを楽しみました。2日目は、熊本城を始め、熊本市内を散策し、見聞を広めました。小学校生活一番の思い出になる2日間が過ぎました



春の一日遠足

5月17日(金)、春の一日遠足でした。

1・2年生は、町立図書館や大崎ふれ合いの里公園、3・4年生は、大崎クリーンセンターやくにの松原へそれぞれ行きました。みんなと遊んだり、おいしいお弁当を食べたりして、楽しい一日遠足になりました。



PTA愛校作業

5月19日(日)、第1回PTA愛校作業が実施されました。多くの家庭に協力いただき、短時間で学校をきれいにする事ができました。参加いただいた皆様、ありがとうございました。8月末に第2回愛校作業を計画しています。御協力よろしくお願いします。



町教育委員会学校訪問

5月29日(水)、大崎町教育委員会による学校訪問が行われました。本校の学校経営についての説明を聞いていただいたり、子供たちの授業の様子や施設を参観していただいたりしました。「校庭、校舎ともきれいですばらしい。」「どの教室も設営がよかった。」など、褒めていただきました。御指導いただいたことを今後の教育活動に生かしていきます。